



50 Jahre SSV

1963 - 2013

Auenstein e.V.

50 Jahre SSV Auenstein

Abteilung Tischtennis-Aktive Teil I

Nachdem auch die tischtennisbegeisterten Auensteiner mit den originellen Trainingsmöglichkeiten in der Baracke nicht länger zu recht kamen, bot die neu gebaute Schlossberghalle 1978 endlich die Möglichkeit, den Spielbetrieb in der neu gegründeten Tischtennisabteilung aufzunehmen. Am 12.06.1978 fand die Gründungsversammlung der TT-Abteilung statt, aus der Hans-Joachim Stather als erster Abteilungsleiter hervorging. Die allererste Mannschaft bestand aus Zitat: „drei erfahrenen Tischtennis’lern und drei Laien und wurde – je nachdem welche gegnerische Mannschaft man erwartete- taktisch so aufgestellt, dass immer wenigstens ein Unentschieden dabei rauskam“ – so die mündliche Überlieferung von Anton Trautmann, der dieser Mannschaft schon angehörte. Bereits ein Jahr nach der Gründung gingen jedoch schon zwei Herrenmannschaften und ein Jugendteam an den Start. In der Folgesaison 1979/1980 schaffte die erste Mannschaft ungeschlagen den Aufstieg in die Kreisklasse B in der Besetzung Eckhard Benz, Frank Hofmann, Werner Schilling, Uwe Trattberger, Anton Trautmann und Manfred Ziegler.



Von links: Uwe Trattberger, Werner Schilling, Anton Trautmann, Manfred Ziegler, Eckhard Benz und Frank Hofmann.



hintere Reihe von links: Frank Hofmann, Andreas Tischer, Ulrich Hermkens, Karl-Heinz Pfeffer, Manfred Ziegler, Jürgen Marquardt, Roland Schuler /vorne von links: Markus Mack, Volker Mack, Uwe Trattberger, Werner Keller, Hans Gursch

In den nachfolgenden Jahren erfuhr die Tischtennisabteilung einen rasanten Aufschwung. Im Jahr 1982 übernahm Andreas Tischer die Leitung der Jugendarbeit und nun strömten die Auensteiner Kids geradezu, um das Spiel mit dem schnellen, kleinen Ball zu lernen. Der ausführliche Bericht über die TT-Jugend folgt in den nächsten Ausgaben.

Eine der ersten Vereinsmeisterschaften im Einzel fanden im Mai 1983 statt. Vereinsmeister wurde Frank Hofmann.

In der Saison 1984/1985 schaffte die erste Mannschaft wiederum den Aufstieg, diesmal in die Kreisklasse A. Begünstigt durch die hervorragenden Trainingsmöglichkeiten in der Schlossberghalle wurde 1986/1987 erneut die Meisterschaft gewonnen und die Mannschaft bestehend aus Frank Hofmann, Oliver Scheib, Andreas Tischer, Ulrich Hermkens, Jürgen Mack und Dieter Graner konnte den Aufstieg in die Kreisliga feiern! Nach 10 Jahren präsentierte sich die Abteilung mit 3 Aktiven-/ , 1 Senioren-/ , 2 Jungen-/ , 2 Mädchen-/ , 2 Bambino-/ und 1 Bambino-Mixed Mannschaft. 1988/1989 startete dann die erste Damenmannschaft mit Daniela Neumann, Marion Neff, Monika Neff, Marion Haag und Birgit Krockenberger in die Saison. In dieser Spielzeit kam es auch zum ersten Erfolg gegen den Lokalrivalen Ilfeld. Vor einer einmaligen Kulisse von 100 Zuschauern konnte die 1. Herrenmannschaft den ersten Derbysieg gegen den Ortsnachbarn erringen.

Die aktiven Mannschaften Ende der 80er Jahre:



vorne von links: Reiner Claus, Eckhard Benz, Andreas Tischer, Oliver Scheib, Dieter Graner, Frank Hofmann.

Hinten von links: Thomas Zeller, Lothar Lemcke, Reinhold Ziegler, Jürgen Mack, Jürgen Marquardt, Ulrich Hermkens, Hans Gursch, Manfred Ziegler

Es fehlen: Werner Keller, Rudi Mack